

La serie “Alquimistas: Niños y Niñas transforman el mundo”, recientemente estrenada por el canal de televisión de la Universidad de Playa Ancha (UPLA), [www.uplatv.cl](http://www.uplatv.cl), recibió una importante distinción internacional al ser preseleccionada en la categoría “Divulgación Periodística-Documental” en el marco del 10º Premio Nuevas Miradas en la Televisión que organizan la Universidad Nacional de Quilmes, Argentina; TAL (Televisión de América Latina) y DOC Montevideo.

El jurado del certamen, el más importante de este tipo en Latinoamérica, está compuesto por Noemí Fuhrer, reconocida productora, guionista y docente argentina; el doctor José Fernando Fuente Alba Carioca, académico e investigador chileno en el ámbito de las comunicaciones; y Esteban Gil García, reconocido comunicador argentino.

#### Anuncio Patrocinado

Ella y ellos debieron dimitir entre 40 propuestas audiovisuales provenientes de Argentina, Chile, Brasil, México, Colombia, Perú y Cuba, siendo preseleccionadas, además de “Alquimistas”, las siguientes series que optarán a la mejor producción periodística documental universitaria: “Criaturas del agua” (Argentina); Manifiesto UNCUYO (Argentina); “Lobo del lobo” (Argentina); “Camino: cuando los sueños encuentran la educación” (Brasil); “La quinta calle” (Colombia); “Cuerpos migrantes (México); y “Diario de Mercados (México).

#### **“PATRIMONIO DE ESPERANZA”**

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Boris González López, director de UPLATV, al referirse a esta distinción, explicó que “esta preselección enriquece internamente una propuesta de televisión universitaria que significa colectivamente las vidas y los saberes de niños, niñas y jóvenes que salen del anonimato para dignificar la diferencia e interrogar la cultura que predomina y ejerce patrones dominantes y que a veces olvida que ellos y ellas existen o que se trata de personas con derechos e intereses. Es desafío de la televisión pública universitaria sacar a la luz este patrimonio de esperanza que debe conmover al mundo para darles esperanza”.

A su vez, Yasmín Arancibia Sanhueza, productora general de la serie, destacó que “esta tercera experiencia de realización audiovisual inclusiva o universal, donde además trabajamos con las infancias fue muy significativa porque nos enfocamos no solo en los y las protagonistas, sino que también en su red de apoyo, en su red de desarrollo emocional, intelectual, en las organizaciones, entonces fue un trabajo realizado en conjunto y esa fue una experiencia nueva para nosotros e igual de significativa que las anteriores, pero que la red de apoyo hizo más gratificante en su realización”.

**ALQUIMISTAS**

"Alquimistas: Niños y Niñas transforman el mundo" es una serie documental de seis capítulos de aproximadamente 20 minutos cada uno, que difunde las experiencias creativas, saberes y relatos de niñas, niños y adolescentes con diversidad funcional -en situación de discapacidad-, de 8 a 17 años de edad, y de las comunidades educativas, artísticas, deportivas, musicales y de organización de las que forma parte cada protagonista. Los y las protagonistas son: Emmanuele, Aarón, Mariana y Eloísa, Vicente, Sebastián y Antonia.

Disponible íntegramente tanto en sus versiones tradicionales (con lengua de señas y subtítulos) como en audiodescripción, la serie puede ser visualizada íntegramente a través del sitio [www.uplatv.cl](http://www.uplatv.cl), y en otros canales distribuidores del contenido como Challa TV de Arica, Canal del Senado, STGOTV, entre otros. La serie es financiada por el Fondo Nacional de Proyectos Inclusivos, FONAPI, del Servicio Nacional de la Discapacidad, y se desarrolla a partir de procesos de comunicación y realización audiovisual inclusiva, con enfoque de derechos, profundizando en la promoción y relevamiento de prácticas colaborativas estructuradas sobre la dignidad de los seres humanos.

y tú, ¿qué opinas?